

# LÄSSIG - STILVOLL - BESONDERS. DAS MAXX startet wieder durch - mit frischem Schwung und neuer Restaurantleitung

Nach einer kurzen Sommerpause ist das Restaurant DAS MAXX in Regen wieder geöffnet - mit neuen Ideen und Lust auf Genuss. „Die neu gestaltete Speisekarte hat einiges zu bieten - das Hauptaugenmerk liegt jedoch klar auf dem Rind des „Edhofs“, dem hauseigenen Bauernhof“, so Küchenchef Thomas Hollmayr. Neu im Team ist Susanne Vetterlein als Restaurantleiterin. Viele kennen sie noch von ihrem Tapas-Lokal Emma in Viechtach. Mit ihrer Erfahrung, ihrem Gespür für Gastfreundschaft und einer persönlichen Note sorgt sie nun im MAXX für einen reibungslosen Ablauf und das gewisse Etwas. „Wir haben richtig Bock - und ihr hoffentlich auch.“ See you soon - im DAS MAXX.



vl. Thomas Hollmayr, Susanne Vetterlein, Wilhelm Loibl  
Foto: Josef Schreiner



Das Edhof-Rind – regional, nachhaltig und von höchster Qualität: Die Tiere wachsen auf dem eigenen Bauernhof in artgerechter Haltung auf und liefern das besondere Fleisch für DAS MAXX.

DAS MAXX